

## BAB V

### PENUTUP

#### 5.1 Kesimpulan

Berdasarkan pembahasan di atas, peneliti dapat menyimpulkan beberapa hal, yaitu penelitian pengembangan ini menghasilkan produk berupa model pembelajaran yang peneliti beri nama model pembelajaran Kooperatif *Guest and Picture*. Pengembangan model pembelajaran ini bermaksud agar dapat menghasilkan model pembelajaran baru yang efektif dan menyenangkan bagi siswa dalam kegiatan pembelajaran. Dari hasil penelitian pengembangan melalui uji coba terbatas, menurut peneliti model pembelajaran Kooperatif *Guest and Picture* dapat meningkatkan hasil belajar siswa, terlihat dari hasil belajar siswa skor tertinggi mencapai 98,75 dengan nilai rata-rata 83,25. Adapun beberapa keunggulan dari model pembelajaran Kooperatif *Guest and Picture* yaitu *Pertama*, model pembelajaran ini dapat membuat siswa lebih komunikatif, karena dalam proses pembelajaran siswa dituntut untuk dapat berbagi informasi dengan kelompok lain. *Kedua*, model pembelajaran ini memungkinkan siswa untuk berfikir kritis dan meningkatkan daya nalar melalui analisis gambar. *Ketiga*, melalui proses diskusi, model pembelajaran ini dapat meningkatkan tanggung jawab siswa berdasarkan alasan mereka mengurutkan gambar. *Keempat*, model pembelajaran ini lebih berkesan, sebab siswa dapat berinteraksi lebih dekat dengan kelompok lain melalui gambar yang diberikan.

## 5.2 Saran

Berdasarkan pembahasan di atas, maka dapat dikemukakan saran sebagai berikut :

1. Dalam pelaksanaan kegiatan pembelajaran hendaknya guru memiliki kreatifitas dalam memilih dan mengembangkan model pembelajaran terutama model pembelajaran yang menarik dan efektif yang dapat membangkitkan semangat siswa untuk belajar.
2. Diharapkan kepada para guru khususnya guru mata pelajaran geografi agar kiranya dapat mencoba menerapkan model pembelajaran Kooperatif *Guest and Picture* pada proses pembelajaran guna meningkatkan hasil belajar siswa.
3. Perlu diadakan penelitian lebih lanjut terhadap model pembelajaran Kooperatif *Guest and Picture* pada materi materi geografi lainnya dan tidak menutup kemungkinan pada mata pelajaran lainnya.